











Metro San Petersburgo.



2:30 Hrs

Tendrá la oportunidad de visitar las estaciones más bellas de la línea de metro más antigua (linea 1, roja) además algunas estaciones modernas. Nuestro guía le contará de la historia de la construcción, varias leyendas e historias relacionadas con el metro soviético - ruso desde sus inicios a la actualidad.

Religión, historia y poder: Catedrales de San Isaac y la Sangre del Cristo Derramada



4:00 Hrs

Nuestra opción de hoy es unica. Visitaremos dos de los símbolos más emblemáticos de la ciudad de Pedro: San Isaac, obra del arquitecto francés Augusto Monferrand, es la más suntuosa y grandiosa de las iglesias de San Petersburgo. La construcción de este colosal edificio fue un reto de ingeniería y se prolongó desde 1818 a 1858.. Y por otro lado la catedral de la Resurrección o Iglesia del Cristo sobre la Sangre Derramada, construida por orden de Alejandro III en 1883 - 1907 en el mismo lugar donde el 1 de marzo de 1881 su padre, el zar Alejandro II, el más democrático y humano de los emperadores rusos, perdiera la vida a causa de una bomba.

Recorrido ciudad



3:00 Hrs

A pie recorreremos algunas de las principales atracciones de la ciudad zarista. Disfrutaremos de la maravillosa arquitectura y la historia a ellas relacionadas. Entre las atracciones se encuentran el malecón del río Neva, la Plaza del Palacio con el famoso museo Hermitage, la Catedral de San Isaac (exteriores) y la Iglesia del Salvador sobre la Sangre Derramada (exteriores), la casa Zinger (Dom Knigi) y avenida Nevsky.

El Hermitage: Pasado, presente y futuro



4:00 Hrs

Aunque parece un exceso, estas 4 horas no serán suficientes para descubrir todos los secretos de este tesoro cultural. La visita Incluye las salas de gala del Palacio de Invierno, el Pequeño Ermitage, las salas de las colecciones de pintura clásica italiana, española, holandesa, flamenca, francesa del Viejo y del Nuevo Ermitage, los aposentos privados de los zares. El Hermitage está abierto desde las 10.30AM hasta las 6PM (miércoles y viernes hasta las 9PM) Cerrado los lunes, el 1 de Enero, el 1 de Mayo. Se permite tomar fotos (sin flash), aunque debe considerar que en las exposiciones provisionales las fotos están prohibidas.

Recorrido ciudad + Museo Fabergé



4:00 Hrs

A pie recorreremos algunas de las principales atracciones de la ciudad zarista. Disfrutaremos de la maravillosa arquitectura y la historia a ellas relacionadas. Entre las atracciones se encuentran el malecón del río Neva, la Plaza del Palacio con el famoso museo Hermitage, la Catedral de San Isaac y la Iglesia del Salvador sobre la Sangre Derramada, la casa Zinger (Dom Knigi) y avenida Nevsky.

Luego de una merienda en restaurante o café local, nos dirigiremos al museo Fabergé. Servicios de guía terminan en el museo. Entrada y tiempo libre.

Residencias imperiales: Palacio de los Príncipes Yusupov



3:00 Hrs

Hoy continuaremos conociendo un poco mas sobre la realeza rusa. Nuestro destino: el Palacio de los Príncipes Yusupov: Los Yusupov fue una de las familias más ricas, nobles y famosas en la historia rusa. Su palacio construido en el siglo XVIII y reformado varias veces, fue diseñado por los mejores arquitectos rusos y extranjeros de la época y es unos de los palacios privados más lujosos del mundo. En su interior puedes encontrar un salón árabe, salones de bailes, el teatro familiar de estilo rococó y los aposentos privados de la familia Yusupov.



Palacio de Ménshikov



3:00 Hrs

Definitivamente una de las opciones más excitantes para los amantes de la historia y la arquitectura rusas: El Palacio de Alejandro Ménshikov (primer general gobernador de San Petersburgo), fue uno de los primeros edificios de piedra de la ciudad. Construido en 1720 por los arquitectos Fontana y Schädel para uno de los amigos favoritos y cortesano de Pedro el Grande, el príncipe Alejandro Ménshikov. Este fue sitio de encuentro de la flor y nata rusa de la época. Y cabe mencionar que Pedro el Grande gustaba muchísimo del palacio: aquí recibía embajadores, organizaba asambleas y opulentas fiestas. Los invitados solían cruzar el Neva en barco para ser recibidos por una gran orquesta. Los interiores, aunque nos puedan parecer sencillos, son muy peculiares e interesantes.

Residencias imperiales: Palacio de Catarina



3:00 Hrs

Esta excursión, que podemos hacer coincidir con la visita a Pavlovsk, a unos 5 km de distancia, comprende uno de los más bellos conjuntos arquitectónicos y paisajísticos de los alrededores de San Petersburgo, destinado a ser la residencia campestre de la familia imperial. Conocida con el nombre de Zarskoe Seló (se escribe también como Tsarskoe Seló o Tsarskoye Seló), "la aldea de los Zares", desde 1937 y ubicada en la pequeña ciudad de Pushkin, en homenaje al famoso poeta ruso, que vivió en este lugar sus años de instituto. EL palacio de Catalina, obra maestra de Rastrelli, es uno de los ejemplos arquitectónicos más valiosos del barroco ruso. La grandiosidad y el lujo de sus exteriores coincide con lo suntuoso de su interior. Su tesoro más preciado: el salón ámbar

La Gran Sinagoga Coral



2:30 Hrs

La Sinagoga de San Petersburgo, como también se le conoce es uno de los edificios más extraordinarios de San Petersburgo. Es la mayor sinagoga de Rusia y la segunda en Europa por su tamaño (tiene capacidad para 1200 personas, la cúpula mide 47 m de altura). Su construcción comenzó en 1880 y concluyó en 1888, luego que el 1 de septiembre de 1869 el zar Alejandro II disminuyó las restricciones para la residencia de los judíos en la ciudad.

Alrededores de San Petersburgo: Oranienbaum (Lomonosov)



6:00 Hrs

Oranienbaum (Lomonosov) es la antigua residencia de verano del mejor amigo y brazo derecho de Pedro el Grande, el primer gobernador de San Petersburgo Alejandro Ménshikov quien construyó sobre una colina orientada al mar un grandioso palacio con una larga escalinata y dos pabellones laterales. Luego de la ruina de su propietario, Oranienbaum pasó a ser parte del tesoro público y se utilizó por el heredero y sobrino de la emperatriz Isabel Pedro (futuro Pedro III) para construir aquí una fortaleza en miniatura (Peterstadt) con un palacio más sencillo, pero elegante que lleva su nombre, un pequeño lago para su armada y un espacio para desfiles donde solía instruir a sus soldados. La esposa de Pedro III Catalina (futura emperatriz Catalina la Grande) mandó al arquitecto italiano Rinaldi construir en Oranienbaum su "dacha privada" con el fastuoso y refinado Palacio Chino y el delicioso pabellón azul y blanco de la Colina Deslizante (Tobogán) con una diversión parecida a la montaña rusa. Detalle curioso: Oranienbaum fue la única finca palaciega de esta zona que no sufrió la ocupación alemana durante la II Guerra Mundial.

Residencias imperiales: Peterhof



5:00 Hrs

Residencia de verano de los zares rusos situada a unos 30 km de San Petersburgo, donde el Gran Zar Pedro I hacía sus memorables fiestas. Todo es majestuoso: fuentes, canales, jardines, los pequeños palacios esparcidos en todo el terreno e indudablemente el Gran Palacio y su símbolo la cascada y la fuente principal. Este singular complejo fue diseñado por destacados arquitectos, decoradores y escultores, cuyas espectaculares obras de arte encajan perfectamente con la belleza natural del paisaje costero. Pedro el Grande planeó a Peterhof como la residencia de un rey del mar. Esta iba a ser su encarnación de Rusia como una gran potencia europea, con un punto de apoyo en las costas de los océanos del mundo, capaz de competir con los mejores tribunales occidentales, sobre todo con Versalles

Residencias imperiales: Pavlovsk



5:00 Hrs

Fundada en 1777, fue la última de las residencias imperiales construidas en los alrededores de San Petersburgo. Menos lujosa, cierto, pero aun así es un ejemplo de refinamiento cromático que al estilo barroco de los demás palacios de campo opone su gracia contenida de sus formas neoclásicas. Incluso dentro de su relativa sencillez, la finca de Pavlovsk, bastante extensa (unas 600 hectáreas), es riquísima en recursos paisajísticos y cuenta con importantes objetos de arte en las salas del palacio. Catalina II donó esta propiedad a su hijo Pablo y a la esposa de éste, María, en ocasión del nacimiento de su hijo, el futuro emperador Alejandro I. Podemos combinar la visita al palacio de Pavlosk con la visita al Palacio de Catarina, el horario se ajusta para disfrutar de dos interesantes lugares en un mismo dia.



Alrededores de San Petersburgo: Vyborg

(2)

8:00 - 9:00 Hrs

Ubicada a 130 km al noroeste de San Petersburgo esta pequeña ciudad es famosa por su historia. Ha sido de las pocas ciudades en el mundo que ha pasado por tantas manos desde su fundación. La ciudad fue fundada en el año 1293 por los cruzados suecos en donde entonces se encontraba un antiguo asentamiento de habitantes de la región rusa de Nóvgorod. Su arquitectura, historia y cultura reflejan la influencia de varias culturas: sueca, alemana, rusa, finlandesa. Viborg es un importante enclave estratégico, dada su privilegiada situación frente al Báltico. Viborg está dividida en dos. La ciudad vieja es insular, y comprende el barrio antiguo y la fortaleza. La parte nueva se asienta en la parte continental.

Alrededores de San Petersburgo: Kronshtad



5:00 - 6:00 Hrs

Kronstadt es puerto-fortaleza militar y una importante base naval de la flota rusa en el mar Báltico. Está situado en en el golfo de Finlandia, en la isla de Kotlin que tiene 13 km de largo por 2 km de ancho. El zar Pedro el Grande, al conocer el valor estratégico de Kotlin como cerrojo para la entrada y salida de tráfico marítimo y fuerte defensa de su nueva capital, San Petersburgo, arrebató la isla a Suecia en 1703. En 1710 se construyó una fortaleza en la isla, y hasta 1885 la comunidad funcionó como puerto de San Petersburgo. La ciudad fue rodeada por una antigua y gruesa muralla. Durante la II Guerra Mundial Kronstadt desempeñó una importante función en la defensa de Leningrado contra los alemanes. Si eres un amante de la historia, un destino que no debes obviar.

Alrededores de San Petersburgo: Veliky Novgorod



(10:00 - 12:00 Hrs

La antigua ciudad rusa Nóvgorod (Velikiy Nóvgorod o Gran Nóvgorod), situada a unos 200 km al sureste de San Petersburgo, junto a la orilla del río Vóljov. Este río divide la ciudad en dos partes: en una se encuentra el Kremlin y la ribera de Santa Sofía; en otra está situada la antigua ribera de los Comerciantes. Se dice aqui nace Rus. Las murallas del Kremlin fueron construidas en 1044. El edificio más antiguo en el conjunto del Kremlin, es la catedral de Santa Sofía, el principal monumento arquitectónico de Nóvgorod, construido a mediados del siglo XI por el príncipe de Kiev Vladimiro.

La duración es aproximada. Las excursiones panorámicas no incluyen entrada a ningún museo y/o atracción. A destacar que los servicios de los guías comienzan desde encuentro en el vestíbulo del hotel, y el recorrido hasta los puntos de interés se considera tiempo de la excursión.



SIEMPRE RECUERDE QUE NUESTROS PROGRAMAS PUEDEN SER ADAPTADOS A SUS NECESIDADES. ELIMINE O AGREGUE ATRACCIONES COMO GUSTE. SEA SU PROPIO AGENTE DE VIAJES Y NOSOTROS SEREMOS SU ASISTENTE PERSONAL. ASÍ DE SIMPLE. ESPERAMOS VOLVERNOS A ENCONTRAR Y RECIBIR A SUS AMIGOS Y FAMILIARES! SALUDOS CORDIALES Y GRACIAS POR SU ELECCIÓN!

TIERRA DE ZARES